



Wedi spendet für Kinderhospizdienst

Bereits zum vierten Mal in diesem Jahr spendet Wedi aus dem Hilfsfond „Wedicef“. 2000 Euro gingen an den Kinderhospizdienst Königskinder in Münster. Jutta Meibeck, ehrenamtliche Mitarbeiterin von Königskinder, nahm den Scheck aus den Händen von Stephan Breuer (Wedi Managementteam Finanzen & Administration) und Marion Nordhoff, verantwortlich für Wedicef, entgegen. Der Hospizdienst begleitet im Moment 29 Familien, in denen ein Kind, Jugendlicher oder junger Erwachsener lebensverkürzend erkrankt ist.

Foto prf